

La universidad cuesta más del doble en unas CC.AA. que en otras

J. G. S. MADRID

El precio de la primera matrícula de un curso de grado varía entre 518 euros y 1.361 euros según la comunidad en que se haga. Una misma carrera del ámbito de las Artes y Humanidades hoy cuesta más del doble en Cataluña que en Asturias y una de las carreras sanitarias más caras cuesta 1,8 veces más en La Rioja que en Andalucía. Del mismo modo, el precio de la primera matrícula de un curso de máster habilitant varía entre

los 591 euros y los 1.283. Un mismo máster habilitante como el de Formación del Profesorado de Secundaria cuesta más del doble en Navarra que en Galicia, y uno del ámbito de la Ingeniería cuesta 1,7 veces más en Navarra que en Andalucía.

Son algunas de las conclusiones del informe del Observatorio del Sistema Universitario llamado 'Precios públicos de matrícula: ¿Ya está?' que analiza la situación final de los precios públicos de las matrículas uni-



versitarias. La Conferencia General de Política Universitaria (CGPU) presidida por el ministro de Universidades, Joan Subirats, no ha sido capaz de igualar los precios dando como resultado abismales diferencias para estudiar entre comunidades.

Algo que viene a agravar la nueva ley de Universidades (LOSU), a punto de aprobarse en el Senado y con pocas posibilidades de volver al Congreso (a menos que haya cambios de última hora). ¿Por qué la nueva norma supone un problema? El informe advierte de que la citada ley «prevé la desregulación y descoordinación entre comunidades autónomas de los precios públicos de matrícula, puesto que la Conferencia General de Política

Universitaria dejará de fijar su límite, y pasa a referirse a un 'marco general de contención o reducción'. De aprobarse la redacción actual del proyecto de LOSU, la variabilidad y falta de justificación de los precios públicos podría consolidarse o incluso ampliarse».

El segundo problema de la LOSU, denunciado por ABC, es su pretensión de querer establecer 17 sistemas distintos de becas, uno para cada comunidad. Esto, junto con los precios públicos distintos por cada comunidad autónoma, lo único que provocarán es configurar 17 sistemas universitarios distintos consagrando la desigualdad de los estudiantes en el acceso a los estudios universitarios.